
 

第４回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

田村  陽  議員 
①道の駅検討委員会の進捗は 

②村民との協働を行政はどのように考えているのか 

 

千福  清英 議員 

 

①鳥獣被害対策の進捗は 

②村診療所の送迎サービスについて 

 

山形  研介 議員 

 

①今後の役場内郵便局の活用について 

②地域おこし協力隊について 

 

関口  ほづみ議員 

 

①小学校２校の維持を 

②イノシシなど鳥獣被害対策の強化を 

藤浦  稔  議員 ①村の農業施策と土地利用について 

井上  浩一 議員 

①健康福祉に関して 

②小吹台村役場連絡所の整備 

③災害対策の反省点 

  

 

 

 


